

INVITATION - 5 octobre 2023

POINT PRESSE - 13h00



LA MOBILITÉ EST EN NOUS

# La mobilité des marchandises L'HEURE DES CHOIX

A l'occasion de son Assemblée Générale  
**jeudi 5 octobre à l'Institut Fontaine,**  
**allée des deux lions à Croix,**

la FNTR NORD, les dirigeants des entreprises du transport de marchandises et de la logistique exposeront leur situation, les attentes de la Profession, les enjeux des mois à venir et répondront à vos questions lors d'un **Point presse à 13H00.**

**Le Transport routier français mis à mal.** Des carburants qui restent à un niveau très élevé, des coûts d'investissements en hausse et un coût de crédit qui n'en finit pas de grimper, des charges salariales qui ont augmenté de 12% et une activité économique qui faiblit, tout pour inquiéter fortement et durablement les transporteurs régionaux.

**Une transition écologique nécessaire.** La sortie des énergies fossiles est prévue pour 2035. Electrique ou hydrogène, le camion de demain n'est pas encore sur les routes aujourd'hui. Pourtant la profession ne reste pas sans agir pour l'environnement : carburants alternatifs (B100, XTL-HVO, Gaz), une conduite économique, chasse aux kilomètres inutiles ... sont des leviers réels déjà largement mis en œuvre dans les entreprises.

Pour mieux comprendre les enjeux d'un secteur qui emploie plus 40.000 salariés dans notre Région et transporte 95 % de tout ce que nous consommons,

**Rendez-vous le 5 octobre à 13h00 !**

**Contacts Presse :**

Olivier ARRIGAULT - tel : 06.13.06.18.87.  
[oarrigault@fntrnord.com](mailto:oarrigault@fntrnord.com)

Rose-Marie FRANCOIS – tel : 06.99.43.38.65.  
[rmfrancois@fntrnord.com](mailto:rmfrancois@fntrnord.com)

La **FNTR** (Fédération Nationale Transport Routier) regroupe dans le Nord **250 entreprises** de transport et de logistique de toutes tailles et de toutes spécialités. Au plan national, la FNTR rassemble 44% des entreprises du transport routier de marchandises. **C'est la première organisation professionnelle patronale représentative du secteur.** Elle est la seule organisation professionnelle routière française à disposer, depuis plus de 20 ans, d'une représentation permanente à Bruxelles.